

2024年3月3日(日)

魚津市まちづくりフォーラム2024 開催報告



平成 24 年度から開催している「魚津市まちづくりフォーラム」。

今回は、新川文化ホール展示ホールを会場に基調講演と活動発表を行いました。

当日は約 200名が来場されました。

開会のあいさつ

魚津市長



基調講演 13:30～

講師 一般社団法人とやまのめ 代表理事 中谷 幸葉(なかや こうよう) 氏

演題「人と地域をイキイキの連鎖でつなぐ」

ご自身の経験を基に、イキイキとは何か、地域との関わり方や若者の参画のあり方などについて解説していただきました。

「イキイキは、人から人へ連鎖する。その連鎖は次第に大きなムーブメントとなり、やがて地域を盛り上げる活気にかわる。

地域はイキイキとした人が集まる場所となり、多様なスキルで新たなソリューションを生み出し、未来へとつなげていきます。」と、「イキイキ」とお話しされました。



活動発表 15:00～

- 1 UOZU ミューラルプロジェクト 「魚津を芸術文化の街に ～UOZU ミューラルプロジェクトとは～」
- 2 村木地域振興会 「ハロウィン in むらき」
- 3 大町コミュニティセンター 「大町コミュニティセンター2023 年活動報告」
- 4 片貝地域振興会 「コミュニティセンターの賑わい創出に向けて」
- 5 下中島地域振興会 「伝統文化をつなぐ（次世代に心のふるさとを）」

若者団体や地域振興会など5団体に、それぞれの特色あふれる活動を発表していただきました。



UOZU ミューラルプロジェクト



村木地域振興会



大町コミュニティセンター



片貝地域振興会



下中島地域振興会

地域の活動展示

まちづくりフォーラム 2024 では、地域振興会や魚津市社会福祉協議会、魚津市地域おこし協力隊、学校など20団体の活動報告のパネル展示も行いました。

次の日程で各施設において展示を行いますので、地域資源やマンパワーを活かしたまちづくりに関する取り組みをぜひご覧ください。

サンプラザ	3 / 9 (土) ~ 3 / 18 (月)
魚津市立図書館	3 / 20 (水) ~ 4 / 3 (水)
メガドンキ魚津店	4 / 5 (金) ~ 4 / 15 (月)
アップルヒル	4 / 17 (水) ~ 4 / 25 (木)

《大町コミュニティセンター》



《村木地域振興会》



《下中島地域振興会》



《上中島地域振興会》



《松倉自治振興会》



《上野方地域振興会》



《本江地区振興会》

三世代 られあひの会
ハロウィンウォークラリー R5.10.21(土)

今年秋あそびの楽しみ方のため、交流センターで開催しました。見学の場188名の方に参加していただき、ゲームやしりぞきなどをして楽しみました。子どもたちも、ハロウィンの衣装で参加、協力隊の方々にもお世話になりました。とても楽しい会となりました。

よつば小学校児童 作品展示
R5.11.11~12(土日)

よつば小学校のご協力のもと、2日間にわたり、よつば小学校 本江地区の児童の作品展を開催しました。多くの観覧者が来館され、にぎわいしました。

踊六街流し R5.8.4(金)

8月4日に第54回しんあこび踊舞まつり(おとあつこ)の開催されました。本江地区、えしあこびまつり(おとあつこ)として観覧68名が参加しました。踊り手の方々もスタッフも楽しめたお祭りでした。

本江グリーン大作戦 R5.8.13(土)

美しい本江を守るため、総勢126名の方が参加、協定された清掃を、自分のペースで歩きまわります。参加費には、花と緑の銀行から花紙、紙製傘からジュースや内茶とゴミ袋としてお子さんにお小遣子をプレゼントしました。

育ちべ讀書 R5.11.25(土)

今年度、20名の方が参加され「魚津市本江地域交流センター」の今とこれからの「ついで」を機関にして、様々な意見が飛び交いしました。

敬老感謝の会 R5.8.11(日)

毎日笑顔にも関わらず、191名の方にご出席いただきました。皆様のお褒めコメントで、感謝の気持ちを伝えました。

受賞者祝賀会 R6.2.17(土)

今年度は、12名の受賞者のうち10名をお祝いし、総勢44名でお祝いしました。新川相模原支店の相模原、ピアノの演奏者が披露され、賑やかに楽しい時間を過ごせたとお祝いしました。

《片貝地域振興会》



《加積地域振興会》



《道下地区振興協議会》



《経田地区振興協議会》



《魚津市社会福祉協議会》



《魚津市地域おこし協力隊(湯澤隊員)》



《荒井学園新川高校》



《魚津工業高校》



《魚津高校》



《新川みどり野高校・富山県生涯学習カレッジ新川地区センター》

新川みどり野高等学校

富山県民カレッジ新川地区センター

《北陸職業能力開発大学校》



当日の催し

会場の入り口では、ゆるキャラたちがお出迎えをしてくれました。

また、地域振興会や魚津市社会福祉協議会、新川高校生による物販、お楽しみ抽選会も行いました。



《物販、お楽しみ抽選会の様子》

